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本报讯（通讯员 赵小鸥 记

者 陈瑞建）“以所谓的‘入场费’

为名，向一企业收取了 6 万元‘飞

云浦口入场费’，却未提供搬运服

务”，昨日，飞云街道浦口村 8 名

涉嫌“霸王搬运”的人员被警方依

法采取刑事强制措施。

2013年9月，市民赖先生办在

飞云街道浦口村的工厂来了一批

货。因为货物体积较大，以吨位计

算，赖先生没有找当地浦口村的老

人搬运队，自己叫人，用机器搬运了

下来。浦口村老人搬运队得知这件

事情后，多名老人来到赖先生的工

厂外拦车，不让搬运卸货。为了息

事宁人，赖先生以一年6万元“入场

费”，一次性包年付费，不需老人出

一份力。事后，赖先生没有报警。

日前，市公安局开展“基层走

亲连心解忧”活动，深入辖区走访

群众，听取意见建议，了解群众的

真实想法和诉求，帮助解决群众遇

到的问题。当飞云派出所民警在

走访群众时，获悉赖先生被“霸王

搬运”的线索后，立即向上级请示，

秘密展开专案侦查。很快，8名参

与“霸王搬运”的犯罪嫌疑人被警

方依法采取刑事强制措施。

警方提醒广大企业主，如果

遇到“霸王搬运”，应当及时报警

并积极配合警方调查，绝不能忍

气吞声、放纵姑息。

公安部门“基层走亲连心解忧”活动获线索

飞云浦口“霸王搬运”栽了
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在此次党的群众路线教

育实践活动中，市安监局将重

点围绕为民务实清廉的要求，

通过群众提、自己找、上级点、

互相帮，认真查摆形式主义、

官僚主义、享乐主义和奢靡之

风方面存在的问题，以整风精

神开展批评和自我批评。

另外，教育实践活动要发

扬让群众参与、让群众把脉、

让群众监督、让群众评议、让

群众满意这“五让”之风，深入

剖析作风方面存在的问题和

不足。市安监局各级领导干

部及工作人员将围绕“四风”

开展谈心交心，重点谈不足、

谈问题，既主动谈自己的问

题，也诚恳地指出对方的问

题，推心置腹交换意见。

7 月初，该局将召开专题

民主生活会，集体研究分析征

求到的意见建议，按照“像、

准、深、诚”四字标准，列出“四

风”方面存在的突出问题，深

刻查摆思想和作风上的问题，

讨论进一步改进作风的措施。

支点一：学习教育

3月5日上午，市安监局组织召开

党的群众路线教育实践活动部署会，

学习贯彻中央、省、温州及我市有关精

神，并作出具体部署，使全体安监干部

进一步统一思想认识，了解掌握活动

的整体安排和具体任务。

如今，在全市安监系统，《论群

众路线——重要论述摘编》、《党的

群众路线教育实践活动学习文件

选编》、《厉行节约、反对浪费——

重要论述摘编》、《干在实处、走在

前列》等必读书目被放在工作人员

的学习目录里。

接下来，该局将结合全市以

“机关部门直接联系基层单位聚合

力、干部直接联系党员聚共识、党

员直接联系群众聚人心”为主要内

容的“三联三聚”基层走亲活动，每

位局领导班子成员选择1个镇街安

监所和3家企业进行蹲点调研，增

进与基层安监人员和群众的感情，

帮助基层安监机构和企业解决一

些实际问题。

除此之外，该局还将以群众路

线为主题，举办安监论坛党风廉政

建设专题报告会，听取党风廉政建

设专题报告，以进一步增强宗旨意

识，强化群众观念。

支点二：查摆问题 本报讯 （记者 陈丹丹 通

讯员 宋培红） 日前，市安监

局 根 据 群 众 举 报 ， 联 合 公

安、陶山安监所执法人员，

及时响应、迅速出击，连续

取缔两处位于陶山镇的非法

危化品生产、储存窝点，有

效打击了非法违法行为的嚣

张气焰，切实维护了全市安

全生产形势稳定。

据悉，这两处非法窝点

均位于居民住宅区，且均未

依法取得相关证照，现场安

全条件差，无任何安全保护

措施。其中一处非法危化品

储 存 窝 点 ， 现 场 储 存 有 易

燃、强腐蚀性的硝酸、过硫

酸钠等危险化学品近 5 吨。

而 在 另 一 处 非 法 生 产 （试

制） 烟花爆竹的窝点内，执

法人员现场查扣了黑火药、

球状烟火药、粉状烟火药、

硝酸钡、镁粉等共计20余公

斤，生产设备 4 台。此类非

法窝点无异于隐藏在人们身

边的定时炸弹，一旦发生事

故，后果不堪设想。

目前，执法人员已对现

场发现的危化品和生产设备

依 法 进 行 查 封 扣 押 ， 黑 火

药、烟火药、硝酸钡、镁粉

等危险物品也已转移至公安

部门专用仓库内保存，案件

具体情况均在进一步调查中。

相比较学习教育、查摆问

题，整改落实更为关键。在开

展群众路线教育实践活动中，

市安监局重点针对“四风”方

面存在的问题，提出解决对

策，制定和落实整改方案，对

一些突出问题，进行集中治

理，并注重从体制机制上解决

问题，建立健全长效机制。

首先是研究制订整改方

案。对现有规章制度进行系

统清理，修订与群众路线不相

符合的规定，尽全力方便群众

办事，密切与群众的联系。

其次是专项整治祛“顽

症”。借教育实践活动之势，

立足安全生产监管工作实际，

以燃气输送管道、危化品与烟

花爆竹等十大领域为重点，深

入开展专项整治，切实消除一

批安全生产隐患，着力解决一

批安全生产重点和难点问题，

有效防范和遏制各类生产安

全事故发生。

第三是建立健全长效机

制。推动改进作风常态化长效

化，在密切联系群众、解决实际

问题上积极探索有效途径和方

法，努力形成一批实践成果、制

度成果和理论成果，以践行群众

路线的扎实成效，推动全市安全

生产监管工作再上新台阶。

支点三：整改落实

市安监局多措施践行群众路线

“三个支点”促安全保生产
■记者 陈丹丹 通讯员 贾思聪

按照市委统一部署，今年 1 月至 9 月，市安监局集中开展以“为民、务实、清

廉”为主要内容的党的群众路线教育实践活动。

据介绍，市安监局群众路线教育实践活动注重全员参与，将按照“照镜

子、正衣冠、洗洗澡、治治病”的总要求，以学习教育、查摆问题、整改落实为

“三大支点”，对作风之弊、行为之垢进行大排查、大检修、大扫除，以安监干

部作风大转变促全市安全生产形势持续稳定好转。

市安监局
连出重拳
取缔两处
非法窝点

本报讯（记者 陈希林）昨天上

午，全市科级领导干部学习贯彻习

近平总书记系列讲话精神暨党的

群众路线教育轮训班第二期开班，

时间为期2天，参加对象为全市副

科级领导干部。

市委副书记陈胜峰作开班动

员讲话时指出，我们要深刻领会习

近平总书记系列重要讲话的科学

内涵和精神实质，牢牢把握理想信

念这一精神支柱，牢牢把握群众路

线这一根本路线，牢牢把握全面深

化改革这一战略部署，牢牢把握从

严治党这一重要方针。学习贯彻

的成效要体现在改造思想上、增强

才干上、改进作风上、推动改造

上。要抓重点攻难点，主动深入问

题和矛盾中去，查找问题根源、突

破思维定势，以重点难点的突破带

动面上工作的提升。

市领导徐琮琦参加开班仪式。

詹杨毅现任旅意北部瑞

安同乡会执行会长，他的老家

在湖岭桂峰。今年他第一次

参加全国两会。他说，3 月 2

日从意大利米兰直飞北京入

住酒店后，每天只睡两个小时

的觉，除了开会之外，一直在

整理提案建议，希望把更多的

在外华侨的心声带进会场。

在准备好的 10 多个提案

建议中，詹杨毅特别提出要加

强面对欧洲的旅游宣传、强化

和国际旅游大公司合作的提

案。他在提案中写道，我国国

土广袤，旅游资源丰富，但对

外宣传较少，尤其是在欧洲各

国，通过当地官方语言宣传的

广告较少，许多外国人不知道

中国有这么好的风景，更不知

道通过哪些渠道来中国旅游

观光。他建议，加大对外旅游

宣传，加大和国外知名旅游公

司合作，把中国早日打造成一

个旅游强国。

提出这样的建议，源于詹

杨毅在欧洲的见闻。“西班牙、

意大利、法国等国家，旅游等

现代服务业已成为国家的支

柱产业，中国完全有条件成为

旅游强国。”詹杨毅说。

能作为海外侨胞代表受

邀参加全国两会，充分说明了

詹杨毅在海外的影响力和服

务侨界方面做出的贡献。

1990 年，詹杨毅来到意大

利打拼。许多华人华商，大多

凭借家族力量，抱团在一起，

而詹杨毅选择直接进入意大

利的商圈。1998 年，他在米兰

的 北 郊 开 设 了 一 间 面 积 达

2500平方米的大型超市，并把

商品经营范围由原先的箱包

扩 展 到 服 装 、鞋 类 、装 饰 品

等。第一家“MEC”由此诞生，

他将中国国旗、意大利国旗和

欧盟旗高高竖在商场边，成为

当地一景。

“ 为 了 贴 近 当 地 消 费 群

体，从经理到营业员，超市里

每一个岗位上，大部分都是意

大利本地人。”詹杨毅说，目

前，他已开了15家大型连锁超

市，还建造并使用了 3 万平方

米的商城，为他打工的老外超

过200名。

据悉，去年，詹杨毅的连

锁超市上缴税收超过500万欧

元，并为当地创造了 200 多个

就业岗位，赢得当地政府和民

众的心。2006年，詹杨毅成为

米兰周边一县城的议员，参政

议政。这也标志着他真正融

入了当地社会。

成功之后的詹杨毅，不忘

报效自己的家乡。他记不清

自己已经捐过多少款了：中国

“非典”时他捐过，东南沿海遭

受台风袭击时他捐过，家乡修

桥 铺 路 建 学 校 时 他 也 捐 过

……2002 年，我市要求落实农

村合作医疗保险制度，由于桂

峰地理条件的限制，还有许多

村民尚未脱贫。詹杨毅知道

这事后，认为给乡亲们落实医

保是一件大好事，村民们个人

需出的全部款项，他向大家承

诺，由他一人包揽，一直持续

了8年。 深入开展党的群众路线教育实践活动

党的群众路线教育轮训班第二期开班

全市副科级领导干部集中学习
瑞籍侨领詹杨毅在全国两会上建议

加强对外宣传
打造旅游强国
■记者 黄丽云

昨日，十二届全国人大二次会议在京闭幕。参加完两会的全国政协海外列席委员、瑞籍侨领詹

杨毅，前往上海，要从这里飞往意大利。两会期间，詹杨毅在微信朋友圈里，晒出了许多全国两会的

照片，得到了许多华侨和家乡朋友的关注。


